

c'est une des dévotions les plus généralement répandues dans tous les lieux du monde.

FAVEURS OBTENUES PAR LE SAINT SCAPULAIRE.

Les faveurs tant spirituelles que temporelles, les miracles obtenus par le saint Scapulaire sont si nombreux, qu'il faudrait des volumes pour rapporter seulement les principaux ; nous n'en citerons que quelques-uns. La Provence est ravagée du terrible fléau de la peste ; la seule ville de Marseille met sa confiance dans le scapulaire, et cette ville est épargnée ; elle consacre la mémoire de cette insigne faveur par un monument digne de la grandeur de Marie et de la piété de ses habitants. En Espagne, le ciel s'était fermé comme aux jours d'Elie, la stérilité régnait comme aux jours de Joseph ; Marie est réclamée, son habit est porté processionnellement : le ciel auparavant d'airain se fond en eau, et le peuple trouve des greniers plus abondants que ceux d'Egypte. Toute la nature, tous les éléments semblent respecter la vertu de ce saint habit. Des maladies jusqu'alors inconnues, triomphant de l'habileté des médecins, dépeuplent les bourgs et les villes de la province d'Anjou : le scapulaire paraît, la mortalité cesse. La mer ose franchir les limites que le doigt de Dieu lui a assignées, le scapulaire est la digne qu'on lui oppose. En 1622, un soldat reçut à Avignon deux balles qui s'aplatirent sur son scapulaire et y furent paralysées. En 1628, Jean de Montagu reçut, à bout portant, une balle de fusil qui s'aplatit sur le cordon du sien. En 1599, le feu dévorant la maison d'un boulanger à Séville, sa femme jeta son scapulaire dans les flammes ; l'incendie s'arrêta et le scapulaire fut retrouvé intact. Nous pourrions citer des faits sans nombre du même genre. Ajoutons que de riches et nombreuses indulgences sont attachées au scapulaire en faveur de ceux qui le portent.

PRATIQUE.—Je veux sans tarder me faire admettre au saint scapulaire et le porter le reste de mes jours.

PRIÈRE.

Vierge sainte, reine des anges et des hommes, en me donnant votre habit, vous m'avez donné le gage le plus précieux de votre amour, faites qu'en le portant dignement je vous donne la marque la plus assurée de ma reconnaissance. Allumez dans mon cœur le feu sacré qui fait les saints, afin que je brûle d'amour pour votre unique fils, comme je veux brûler de zèle pour vous. Ainsi soit-il.

Chapelet de l'Immaculée Conception. Litaines, etc.